

Forums pour l'entourage

## Que devons nous faire faire placer nos petits enfants ou risquer un accident

Par Profil supprimé Posté le 22/08/2016 à 23h50

Bonsoir,

Désolée de vous joindre à cette heure mais j'ai besoin d'aide ou de conseil.

Ma fille de 28 ans se drogue depuis l'age de 15 ans même avant.

Jusqu'à 18 ans je crois qu'elle ne fumait que des joints mais je ne suis pas sur.

A 18 ans elle a quitté la maison pour vivre chez des copains puis à la rue.

Aujourd'hui elle a 2 enfants le grand qui a 4ans1/2 et le petit 5 mois il est né prématuré et bien sur en manque. Début mai elle était de plus en plus défoncé elle faisait des malaises (presque des overdoses). A chaque fois nous avions les petits.

Elle nous a demandé de rester chez nous quelques jours pour se soigner et pour les delaers qui viennent lui réclamer l'argent qu'elle leur doit . Cette nuit mon mari c'est levé il lui manquait son porte monnaie elle nous a volée de l'argent et c'est fait apportée de la cocaïne. Nous ne savons plus quoi faire.

Nous avons encore un ado de 15 ans1/2, il est conscient de l'état de sa soeur. Car depuis qu'il est né il entend les crises les insultes de sa soeur.

Ma fille est en surveillance avec les services sociaux mais ils ne voient rien.

Que devons nous faire ? Faire placer les petits nous avons 58 et 59 ans nous avons élevé le premier depuis ses 1 ans, nous ne sommes plus dans l'état de s'occuper de 2 enfants en bas âge surtout que le grand est infernal il est livré à lui même dès qu'il est avec sa mère. Notre ado a failli rater sa 3eme il rentre en seconde il ne peut pas faire des études dans l'état des choses entre sa soeur et les petits

Nous ne pouvons pas dormir tranquille, nous sommes obligés de tout mettre sous clés.

### 1 réponse

---

Bonsoir,

Votre témoignage m'a beaucoup touché, et je tiens à vous apporter un peu d'aide.

Je ne connais pas votre fille, mais au vu de la situation que vous décrivez, je pense qu'elle est totalement perdue, elle est visiblement victimes de sa (ou ses) addiction(s).

En tant que parents, et grands-parents, j'imagine à quel point il doit être dur d'envisager de séparer vos petits-enfants de leur mère. Malheureusement, je pense que vous n'avez pas le choix... Ces enfants doivent avoir un cadre, et être en sécurité, alors s'il n'y a aucun moyen de les faire rester avec la famille, je pense que vous devriez contacter une assistante sociale qui pourra vous expliquer les différentes options à votre disposition.

J'espère de tout coeur que mes conseils vous aiderons et que vous trouverez une solution à ce dilemme cornélien.

Je vous envoie plein de courage; bonne chance à vous.